

Reflexionan sobre la importancia de la mujer

Reflexionan sobre la importancia de la mujer

Bajo el título “**El arte como factor de cambio**” se celebró el **Día Internacional de la Mujer** en diversas instalaciones del Tecnológico de Monterrey, Campus Guadalajara, a través de conferencias, talleres y muestras artísticas que permitieron al público estar informado sobre la realidad que se vive y lo que aún hay por hacer dentro de la sociedad.

Especialistas de distintas áreas dieron a expusieron diversas temáticas como:

- Mujer y Política,
- Cine y Género,
- Neurobiología del Cerebro femenino,
- Situación laboral de la mujer en México
- Presentación del libro “Elecciones y paridad de género” y
- Taller “El arte de las relaciones saludables”.

Así como muestras artística de la Escuela de Humanidades y de Educación y exposición fotográfica “Tras los pasos de grandes mujeres “, del Grupo Estudiantil FREYA.



/>>

El arte como factor de cambio

Con esta conferencia magistral dio inicio al programa con la Artista Plástica Internacional **Lucía Maya**, quien compartió con los alumnos de diversas carreras un panorama general de su trayectoria, técnicas y experiencias en el arte.

Con 42 años de trayectoria, la pintora y escultora mexicana cuenta con más de 50 exposiciones colectivas, así como 50 individuales en distintos países del mundo y ha publicado diversos libros.

Oleo, dibujos, escultura y técnicas mixtas en las que combina el trabajo de la plástica con imágenes tratadas digitalmente. Una bifurcación entre las técnicas tradicionales y la utilización de las herramientas tecnológicas presentó la artista.

“Creo que el conocimiento está adentro con los estudios y la posibilidad de hacerlo se da con el oficio, con los años de trabajo, con la experiencia y me gusta más trabajar fluidamente desde interior. Creo que un cuadro cuando una persona lo ve, hace propia su interpretación y lo hizo suyo, eso es lo que hace al arte universal”.

Para la realización de este encuentro se requirió de un trabajo colaborativo entre:

- 4 Escuelas Regionales de: Humanidades y Educación, Ciencias Sociales y Gobierno, Negocios, y Arquitectura, Arte y Diseño;
- 4 Organizaciones civiles como: Vihas de Vida, Bolsa Rosa, Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Jalisco y Misión Mujer;
- 3 Grupos Estudiantiles: FREYA, SIGE y Amnistía Internacional, dedicados a temas de género, salud reproductiva y combatir la violencia; y
- 2 áreas del campus: Bienestar y Consejería, y Servicio Social.

La clausura estuvo a cargo de la **Decana Nacional de la Escuela de Humanidades, Inés Sainz**, quien compartió una charla con los asistentes, en el Árbol de las Humanidades, un lugar simbólico dentro de nuestro campus al haber sido plantado en el marco del primer Día de las Humanidades que se celebró el pasado noviembre dentro de nuestra casa de estudios.